

LE P'TIT GUENINOIS

DES INFORMATIONS PLUS PROCHES DE VOUS

Actualités, évènements, projets : vos élus vous informent.



Suite à l'annonce passée dans le premier numéro, le bulletin trimestriel a trouvé un nom :

LE P'TIT GUENINOIS.

Il vous accompagnera désormais chaque trimestre. **Merci à tous pour votre participation !**

Pour recevoir LE P'TIT GUENINOIS par mail chaque trimestre, inscrivez-vous à l'adresse suivante :

communication.mairiedeguenin@gmail.com. Il sera également disponible en mairie,

commerces, et médiathèque.

A LA UNE : la salle polyvalente

Un beau challenge que celui de réhabiliter notre salle polyvalente. Nous avons démarré les études l'année dernière afin de pouvoir orienter notre projet face à plusieurs esquisses proposées par un cabinet d'architectes. Une fois la solution retenue, nous pouvons passer à l'étape suivante, celle de lancer l'appel d'offres pour retenir l'architecte qui nous accompagnera tout au long du dossier. La commission d'appel d'offres a donc pris le relais, étudié chaque candidature, pour finalement retenir le cabinet LBL & Associés de Pontivy. Désormais, c'est une commission ad hoc « Salle polyvalente » qui va poursuivre ce gros dossier. Des nouvelles visites de salles sont envisagées ainsi que des rencontres avec les acteurs principaux de cet établissement comme nos cantinières, les associations, les traiteurs

Une salle ne se fait pas pour un jour alors nous, élus, mettrons toute notre énergie pour que celle-ci réponde à vos besoins et soit à l'image et la dimension de notre commune.



L'AMENAGEMENT DU PLAN D'EAU : UN PARKING PMR



Au début de l'année, l'entreprise Anthony Le Sergent a aménagé un nouveau parking au niveau de l'étang, près des lagunes. (Pour y accéder, il faut descendre la rue des Pêcheurs puis Guervelin. Le parking est alors situé sur la droite).

Il comporte 6 à 7 places dont **2 PMR** (Personne à Mobilité Réduite). Grâce à cela, il sera plus facile d'accéder aux halages du plan d'eau, situés au même niveau. Depuis mi-avril, ce parking est praticable. Un revêtement viendra achever le projet, celui-ci sera réalisé entre la fin d'année et le début de l'année 2022.

TRAVAUX A KERINGANT

Le syndicat du Blavet a remplacé le busage sous route qui était en piteux état. Afin de renforcer les berges, un enrochement a été effectué. Suite à ces travaux, nous avons aménagé deux talus de chaque côté de la route. Ils permettront de sécuriser la circulation. Un tapis d'enrobé viendra achever ces travaux à la fin de l'été.

DU NOUVEAU MATERIEL POUR NOS AGENTS

Concernant le service technique, la commune vient d'acquérir un nouveau tracteur tondeuse, il remplacera l'ancienne tondeuse (ISCKI).

Ce nouveau matériel, de la marque GRILLO a été acheté chez MS Équipement à PONTIVY.

Les employés municipaux ont pris possession de cet engin et le trouvent plus maniable et facile à utiliser.



CCAS : DES PROJETS PLEIN LA TÊTE

Lors de la cérémonie du 8 mai, Jean JOUBIN membre du CCAS s'est vu remettre la médaille militaire. Afin de permettre un échange sur son engagement, un livre photo a été réalisé et une rencontre avec les jeunes élus du CME a été organisée début juin.

Lors d'une récente réunion, les membres du CCAS ont cherché à définir des projets pouvant répondre aux besoins des habitants (suite aux questionnaires distribués aux + 65 ans fin 2020). De nombreuses idées ont émergé : déploiement de l'action "Lire et faire Lire", création d'un jardin partagé, initiation aux outils numériques, bourse au permis de conduire, réflexion sur la mise en place d'un lieu de vie intergénérationnel...



LE CONSEIL MUNICIPAL ENFANTS



Le Conseil Municipal des Enfants travaille sur un nouveau projet : le **Géocaching**. C'est une chasse aux trésors des temps modernes. Leur but étant de faire découvrir les lieux, l'histoire de notre commune et de créer une activité familiale. Pour cela, ils ont l'idée de créer des QR Code cachés dans les géocaches qui raconteraient un événement, une histoire....

LE LABEL TERRE DE JEUX

Mardi 1er juin, les associations à caractère sportif, le comité des fêtes, les représentants des écoles publiques et privées ont joué le jeu en répondant à l'invitation de la commission vie associative. Objectif : partager des idées de projets à mettre en place dès l'automne et jusqu'en 2024.... dans la perspective des Jeux Olympiques et Paralympiques. Organisées autour des thèmes de la célébration, de l'héritage et de l'engagement, les idées ont fusé...

Alors, on vous dit à tous à très vite pour partager l'aventure des Jeux !



ZOOM SUR... Isabelle GUEGAN

Je m'appelle Isabelle GUEGAN, je suis mariée et j'ai 2 enfants.
Je suis l'heureuse mamie de 2 petits enfants. Native de Guénin, j'y vis depuis toujours.

- **Depuis quand travailles-tu pour la commune?**

Depuis décembre 2018, je suis adjointe technique à la cantine.

- **Peux-tu nous décrire ton quotidien**

Chaque jour, je prépare les repas pour les enfants et les personnes âgées.

Je commence ma journée par la préparation des repas pour le portage à domicile, tout en préparant les repas des enfants sur place. Ensuite, avec les autres agents, nous effectuons 2 services par jour pour 190 enfants environ. Enfin, je débarrasse les verres, lave et range la vaisselle. Chaque lundi, sont établis les menus et les commandes d'approvisionnement de la semaine suivante.

- **Qu'est-ce que tu apprécies dans ta fonction ?**

Ce métier me plaît, car j'ai toujours aimé cuisiner pour les autres et m'occuper des enfants.

- **Quel plaisir as-tu pour décompresser ?**

Pour décompresser, j'aime passer du temps avec mes enfants et mes petits enfants, recevoir ma famille et mes amis, m'occuper de mes fleurs et faire des ballades en bord de mer.



LA VIE REPREND SON COURS



Confinement, déconfinement, fermeture puis réouverture. La COVID n'a pas épargné nos commerces. **Gaelle et Franck du Rallye Bar** sont ravis de retrouver leurs clients, contents du soutien et de la gentillesse des habitants pendant cette longue période à attendre de pouvoir ouvrir et de retrouver l'animation du bourg. Du côté de la **Plantisserie**, le jour de l'ouverture affichait complet. Après des mois d'attente, Américains, Anglais et Bretons sont venus savourer les plantisseries guéninoises. Pour **Anita de l'An Dro Kafé**, la période de confinement a été synonyme de travaux. La vente de tabac, les jeux ainsi qu'une offre de café à emporter lui ont permis de continuer partiellement l'activité. A l'heure du déconfinement, les clients ont joué le jeu, impatients de boire enfin un verre en terrasse.

ET LES DIVERTISSEMENTS AUSSI !



Quel plaisir de recevoir le spectacle EMMA LA CLOWN de la compagnie la vache libre. Ce spectacle de plein air avec une caravane et un clown nous a mis dans l'ambiance des vacances toutes proches !

Notre voyante a-t-elle réussi à vous transporter dans son monde divinatoire et drôle ?

Et nous prédire un été ensoleillé ! A suivre...

**Bonnes vacances
à toutes et à tous!**



AGENDA 2021



JUILLET/ AOÛT

- Ouverture de la **chapelle Notre Dame du Manéguen** :

Visites guidées par les guides de la SPREV de 10h30 à 12h30 et de 14h30 à 18h30

Le samedi, les bénévoles assureront l'accueil dans la chapelle, sans faire de visites guidées (14h à 18h).

- **Exposition à la Chapelle St Nicodème**: Ouverture tous les dimanches de 14h à 18h

- Le **petit Fury** : A partir du 10 juillet et tous les samedis - Guinguette : jeux, marché, food truck, concert , à partir de 12h, terrain de Talbédivy

- Dimanche 18 juillet 2021 : **Pardon Notre Dame du Manéguen et fête des Retrouvailles**

- Samedi 28 août : **Buffet Campagnard Club des Amis**

SEPTEMBRE

- Samedi 4: **Forum** des Associations

- Dimanche 5: Temps d'accueil **nouveaux arrivants et bébés** année 2020 (sur inscription)

- Dimanche 12: **Troc sport** organisé par l'APEL Notre Dame

- Dimanche 19: **Concert** de clôture de saison à la chapelle Notre Dame du Manéguen

- Dimanche 26 : Pardon Chapelle Saint Michel